

Besucher: Das reizt uns an der Motorradwelt
26.01.2024



Der Ansturm auf die Motorradwelt Bodensee, die in diesem Jahr vom 26. bis 28. Januar stattfindet, ist groß. Schon bevor die Tore am ersten Tag geöffnet wurden, haben hunderte Besucher gewartet, damit sie möglichst als Erste die Neuheiten zu sehen bekommen. Warum das Interesse so groß ist? Wir haben uns einmal umgehört.

Leadin

Der Ansturm auf die Motorradwelt Bodensee, die in diesem Jahr vom 26. bis 28. Januar stattfindet, ist groß. Schon bevor die Tore am ersten Tag geöffnet wurden, haben hunderte Besucher gewartet, damit sie möglichst als Erste die Neuheiten zu sehen bekommen. Warum das Interesse so groß ist? Wir haben uns einmal umgehört.